
Le métier d'ingénieur
(questions concernant exclusivement le CGPC)

En  1999  vous  rejoignez  le  Conseil  général  des  Ponts  et  Chaussées  du  ministère  de
l’Équipement, des transports et du logement d'abord comme président de la section affaires
scientifiques et techniques puis comme vice-président de ce Conseil général.

Lorsque vous arrivez au CGPC, P. Mayet vous a-t-il déjà proposé la Vice-Présidence ? 
Commençons  par  votre  affectation  comme  président  de  la  section  affaires  scientifiques  et
techniques
Comment passe- t-on de délégué général de l'UNFOHLM au CGPC (Promotion ? Placard ?)
Pouvez-vous dire quelles sont les conditions de votre nomination qui semble assez inattendue vous
n'êtes pas de « l’establishment »
Quel est le rôle d'une institution comme le CGPC ?  
Avez-vous poursuivi ou vous vous êtes vous démarqué de la façon dont P Mayet avait conduit le
CGPC durant 15 ans ?
Quelles  actions  personnelles  avez-vous  entreprises ?  Comment  avez-vous  animé  le  travail  au
CGPC ? 
Lorsque nous avons parlé de vos activités dans les bureaux d'études vous avez été tenté de placer le
CGPC du côté des études ? Était-ce une boutade ?
Comment  vous  avez  appréhendé  l’évolution  du  Ministère  depuis  1981  (en  particulier  la
décentralisation) avez-vous ressenti que l’Équipement ne sait plus ce qu'il est et doit faire ?
Pourquoi êtes-vous resté si peu de temps au CGPC ? 
Comment est venu l'idée de participer au débat public ?
Claude Martinand et Gilbert Santel ont évoqué un repas avec vous durant lequel vous leur avez
proposé de reprendre la Vice-Présidence : pourquoi votre choix s'est-il porté sur ces 2 personnes ?
Comment voyez-vous le rapprochement des corps des IPC et des IGREF dans celui des IPEF ?

Question transversale :
Rôle des ingénieurs de l’État comment analysez-vous l'affaiblissement du corps au sein de l’État ?


